

Dienstag, 28. Januar 2020, Münchner Merkur - Nord / Lokalteil

Tierische Porträts

Monika Bratz stellt Hunde-Bilder aus



Auf den Hund gekommen: Ihre Comicdarstellungen machen Monika Bratz „einfach nur gute Laune“. Foto: sabina brosch

Neukeferloh – Das Neukeferloher Rathaus ist auf den Hund gekommen. Zumindest für die kommenden drei Monate, denn so lange hängen die Tierporträts von Monika Bratz an den Wänden der Gemeindeverwaltung. Ob Dackel, Schäferhund oder Labrador, Bratz malt die Hunde in Kreide, womit ihr die Fellschattierungen der unterschiedlichsten Färbungen bestens gelingen.

„Als Vorlage dient mir meist eine Fotografie, denn die Hunde halten ja nicht still“, sage Bratz. Einzige Ausnahmen sind ihre eigenen Vierbeiner, der altdeutsche Schäferhund Aslan und die rumänische Tierheim-Mischung Sunny. „Um sie aber so detailgetreu darstellen zu können, muss man die Viecherl schon sehr mögen“, eröffnete Bürgermeister Klaus Korneder (SPD) die Ausstellung. Überwiegend sind die Bilder in Kreide auf Pastellmat und Velourpaper, ins Auge stechen jedoch

sofort die Comickdarstellungen in Acryl. „Die machen einfach nur gute Laune“, betonte Bratz. Die Bilder sind zu erwerben, „der Erlös geht an verschiedene Tierschutzorganisationen“, betont die Malerin, die seit Jahren aktiv in Rumänien und Griechenland ist. „Dort ist immer Mangel an Hundehütten und auch Futter.“

Wer seiner Vierbeiner verewigen will, kann sich per E-Mail bei der Malerin melden: unter monikabratz1962@gmail.com. Die Ausstellung ist bis zum 31. März während der Öffnungszeiten des Rathauses zu sehen. sab